



Traditionelles Sommerfest: Wirtschaftsgilde im Bremervörder Jugenddorf mit mehr als 100 Mitgliedern und Gästen

Zu einer Veranstaltung mit Tradition ist das Sommerfest der Bremervörder Wirtschaftsgilde geworden. Am vergangenen Donnerstag war das Bremervörder Jugenddorf Gastgeber für die „after work“-Veranstaltung, zu der sich weit mehr als 100 Mitglieder der Wirtschaftsgilde, Vertreter von Politik und Verwaltung sowie geladene Gäste versammelten. Einmal mehr bot die Veranstaltung Anlass zu Gesprächen und vor allem auch dazu, neue Kontakte zu knüpfen oder bestehende zu festigen. Die Mitarbeiter des Jugenddorfes erwiesen sich als perfekte Organisatoren. Der Bremervörder CJD-Leiter Wolf-Dieter März zeigte in seinem kurzen Grußwort die Vielfalt des Angebotes im Jugenddorf auf, wobei er darauf verwies, dass man die Zahl der vorhandenen Plätze im Hort für Schülerinnen und Schüler angesichts der Nachfrage noch einmal auf über 70 verdoppeln werde. Über erste Ergebnisse der kürzlich unter den Mitgliedern der Wirtschaftsgilde durchgeführten Umfrage berichtete Boris Thomas auf dem Sommerfest. Man sei derzeit noch mit der Auswertung beschäftigt, doch zeichneten sich schon jetzt interessante Ergebnisse ab. Besonders erfreulich sei die gute Beteiligung an der Aktion, deren Ergebnisse man in Kürze vorstellen werde. (rbo)